

Debaten 2 de los 3 candidatos a la presidencia de Metepec; prometen mejoras en seguridad y apoyos sociales

Karina Villanueva

Los candidatos a la presidencia municipal de Metepec, José Antonio Mena Meneses, de Movimiento Ciudadano (MC) y Oscar Ruiz Díaz, de la coalición Sigamos Haciendo Historia (PT, Morena y Partido Verde) asistieron a un debate moderado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). A dicho ejercicio no asistió el candidato por la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, Fernando Flores Fernández.

Ambos expusieron sus propuestas en materia de seguridad, combate a la corrupción, desarrollo económico, generación de empleos, entre otras. El ejercicio fue una exposición de ideas y duró una hora.

Seguridad

José Antonio Mena Meneses señaló que en materia de seguridad es indispensable la participación de la población. Lo anterior dijo, para que se hagan las denuncias correspondientes en caso de ser víctimas de un delito, toda vez que señaló muchos ilícitos se quedan impunes. “La impunidad es muy mala para nuestra sociedad, con impunidad no hay justicia y sin justicia no hay paz”.

Asimismo, aseveró que, en caso de resultar ganador

de la elección del próximo domingo 2 de junio, los elementos policiales de la demarcación serán dotados de las herramientas necesarias para cumplir su labor. “Para que sepan responder ante los delitos, para que estén muy bien capacitados para que todos los asuntos o todas las situaciones que dañen a la sociedad puedan resolverse”.

Señaló que en caso de que los resultados electorales le favorecen, se reforzará la operación de las cámaras de videovigilancia, ello dijo, para realizar análisis criminales y así disminuir los delitos cometidos en el municipio. “Con lo que el actual gobierno ha gastado en

sombrillas, las cámaras de monitoreo funcionarían correctamente”.

Segundo lugar

Por su parte, el abanderado de Sigamos Haciendo Historia afirmó que actualmente, Metepec es el segundo municipio con mayores extorsiones a nivel país, sólo por debajo de Toluca.

Abundó que se colocarán botones de pánico para brindar una pronta atención. Dijo que se mejorarán las condiciones de vida de los policías. “A los buenos

policías les tendremos que dar uniformes, derivado de que no se les ha dado uniformes. Tendremos que aumentarle su salario, pero sobre todo, también a los malos policías que les quede claro que se van a ir a la calle, hoy por hoy la policía nos debe de cuidar, no nos debe de agredir”.

Ruiz Díaz mencionó que se creará la célula de combate a la extorsión, la cual dijo, se va a dedicar a combatir directamente el cobro de piso; también la célula de combate pie tierra, misma que aseguró, permitirá atender el robo a transeúntes. Finalmente dijo, habrá un aumento salarial anual del 5 por ciento a cada uno de los policías.

Basta de lo mismo

En su oportunidad, el abanderado de MC, José Antonio Mena, llamó a los metepecquenses a votar el próximo domingo, por lo que dijo es la opción de los ciudadanos y a decir basta de los mismos partidos y políticos. “Me considero el mejor para ser el próximo presidente municipal de Metepec, a diferencia de mis oponentes no tengo antecedentes políticos, mi historial es limpio, es una garantía de que no tengo compromisos con prácticas corruptas ni intereses oscuros”.



Debate moderado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).